



Angelnachmittag für Asylwerber Der Linzer Andreas Zachbauer hat über sein Onlineportal www.tough-angler.com gemeinsam mit der Caritas in Linz und dem Anglerparadies „Stifsteiche St. Florian“ (www.stiftsteiche.at) einen Angelnachmittag für Asylwerber aus Syrien und dem Irak in St. Florian organisiert. Die Caritas fand 11 fischereibegeisterte Flüchtlinge, die einen Nachmittag lang wieder einmal ihr Hobby ausüben wollten. Gerhard Sandmayr, Obmann des zuständigen Reviers Linz/Traun spendete die Fischerkarten. Die gefangenen Fische kamen abends auf den Grill und wurden gemeinsam mit Kartoffeln und Salat verspeist. Mehr Fotos auf www.tips.at.

Foto:Privat